Número 1. Agosto de 1.976

PRESENTACION

Acordado por la Junta de Gobierno de nuestra Hermandad, iniciamos hoy la publicación periodica del Boletin Informativo, que bajo el título "CALVARIO" vá a tener por objeto la comunicación directa con nuestros hermanos, para hacer llegar a conocimiento de todos, la marcha, desenvolvimiento y actividades de la Hermandad.

Sean pués, estas primeras lineas, de presentación y sa luda que con sincero afecto hacemos llegar a todos y de antemano el agradecimiento por la cariñosa acogida, que estamos seguros, dispensarán todos los hermanos a estas comunicaciones.

Cada dia se hace más necesario que todos los hermanos vivamos y sintamos más intensamente los problemas de la Hermandad y estrechamente unidos con espiritu de hermanos, demos vivo testimonio de verdadero amor a nuestros Titulares, llevando gravado en nuestro corazón el honroso título de Hermano de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Es propósito de la Hermandad recoger en estas comunica ciones las ideas y sugerencias que los hermanos deseen hacer, encaminadas a mejorar la vida de la Hermandad en todos sus aspectos y para ello bastará que por escrito dejen presentado en la Casa de Hermandad sus iniciativas y proyectos para su publicación y juntos todos dentro de nuestra Hermandad y por nuestra convicción de cofrades, hagamos una intensa labor de apostolado, fiel reflejo de nuestra sincera y leal conducta de autenticos cristianos.

Termino estas primeras líneas de presentacion, evocando nuestras Reglas que nos une en Amor y Caridad a nuestro Señor Jesucristo y de este modo practiquemos obras de virtud y santidad, con las que, por los méritos de su Santisima Vida, Pasión y Muerte y con la intercesión de su dulcisima Madre y nuestra la Santisima Virgen del Socorro, merezcamos su protección y ayuda en su servicio y el acierto y la verdad acompañe nuestra vida.

Un cordial saludo,

AVISUS Y CUNVUCATURIAS

ERMITA DE SAN ROQUE.

Celebramos Misa en nuestra Ermita de San Roque todos los domingos y festivos del año. En invierno a las 12 de la mañana. En verano las visperas a las 8 y 45 de la tarde.

LOTERIA NACIONAL.

La Hermandad juega en todos los sorteos, pudien do todo el que lo desee suscribir participaciones.

MISAS EN LA CAPILLA DE JESUS.

Todos los últimos viernes de mes, la Hermandad celebra Misa en nuestra Capilla. En invierno a las 8 de la tarde y en verano a las 8 y 30. Invitamos a todos los hermanos a la asistencia a esta Santa Misa.

MISAS POR LOS HERMANOS FALLECIDOS.

Se recuerda a los hermanos la obligación que tienen de participar a la Hermandad, el fallecimien to del familiar hermano, para ofrecer una Misa por el eterno descanso de su alma.

CAMBIOS DE DOMICILIOS.

Se ruega a los hermanos y hermanas que al cambiar de domicilio, lo comuniquen a la Hermandad, para los efectos de correspondencia y domiciliación de su ficha.

NUEVOS HERMANOS.

Para su inscripción, habrán de dirigirse a la Casa de Hermandad, calle Sanchez Perrier nº 9, donde disponemos de las correspondientes solicitudes de inscripcion.

FOTOS Y RECUERDOS.

Las fotos y recuerdos expuestos en nuestra vitrina de la Parroquia de Santiago, están a disposición de los hermanos y de todos aquellos que nos lo soliciten, en nuestra Casa de Hermandad.

nuestro	Hermano	D	 -
1,11000010			